



KONDOLENZEN

Peter Schuster



*...überall sind Spuren
deines Lebens und
Schaffens, und wenn wir
von dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen
in unsere Seelen,
unsere Herzen halten
dich gefangen,
so, als wärst du nie gegangen.*

Peter Schuster

Spenglermeister und Glasermeister
31. März 1967 – 29. Juli 2014

DANKE

für ein stilles Gebet,
für eine stumme Umarmung,
für das tröstende Wort, gesprochen oder geschrieben,
für einen Händedruck, wenn Worte fehlten,
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,
für Blumen, Kränze und Kerzenspenden
und die Begleitung auf seinem letzten Weg.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Pater Regino Schüling, den Vorbetern der Rosenkränze sowie den Ministranten für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeierlichkeiten und der Beerdigung
- Herrn Thomas Mühlbacher, der Bläsergruppe der Stadtmusik Schwaz und der Familie Peer für die schöne musikalische Umrahmung
- der 1. Schwazer Schützenkompanie, besonders den Sargträgern und dem Obmann Wolfgang Moser für seine tröstenden Worte am Grab
- allen Abordnungen, Vereinen, Kollegen, Vertretern der Innung und Geschäftspartnern, die Peter auf seinem letzten Weg begleitet haben
 - allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
 - allen, die sich im Internet ins Kondolenzbuch eingetragen oder für ihn eine Gedenkerze entzündet haben
 - dem Bestatter Johannes Schrottenbaum mit seinem Team

Schwaz, im August 2014

Die Trauerfamilien Schuster

Trauerkerzen

Kondolenzen